



Bis zu 250 Leute kommen am 1. Mai zum Kirchhof. FOTO: EBERDING

Maifeier an neuem Ort kommt an

Ronnenberg. Premiere in der Gaststätte Zum Alten Gericht: Zum ersten Mal feierte Ronnenberg dort gestern den 1. Mai mit Getränken und Livemusik.

„Ich bin überwältigt von so vielen Besuchern“, freut sich Inhaber Harry Piel. Nachdem die Maifeier nicht mehr auf dem Sportplatz stattfinden kann, bot er seine Gaststätte als Veranstaltungsort an. Die Ronnenberger scheint der Ortswechsel nicht zu stören. Schon mittags genießen etwa 250 Gäste auf dem Kirchhof die Sonne.

Auch der stellvertretende Bürgermeister Carsten Mauritz lässt es sich nicht nehmen, einige Worte an die Besucher zu richten. Der Maibaum darf natürlich ebenfalls nicht fehlen: Um 12 Uhr stellen die Ronnenberger Schützen und das „Stafero“-Team vom Stadtfest den Baum auf. Dass die Maifeier auch im nächsten Jahr bei ihm stattfinden soll, weiß Piel jetzt schon. Das Loch für den Baum sei jetzt schließlich vorhanden. ee